

# *La chef de la diplomatie vénézuélienne rejette les déclarations agressives de son homologue brésilien*

---



Caracas, 8 mars, (RHC).- La ministre vénézuélienne des Affaires étrangères, Delcy Rodríguez, a dénoncé les déclarations de son homologue brésilien, Aloysio Nunes, sur une prétendue escalade autoritaire au Venezuela.

Delcy Rodríguez a assuré que Nunes devrait faire comme son prédécesseur, José Serra, qui a présenté sa démission suite à son implication dans des scandales de corruption.

Elle a rejeté la position du ministre brésilien des Affaires étrangères qui a assuré dans son discours qu'il maintiendrait une attitude critique vis-à-vis de Nicolás Maduro.

Delcy Rodríguez a signalé que la diplomatie de Nunes n'est pas celle dont ont besoin les peuples latino-américains.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/123663-la-chef-de-la-diplomatie-venezuelienne-rejettes-les-declarations-agressives-de-son-homologue-bresilien>



**Radio Habana Cuba**